

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 112

Artikel: La Fête des voisins connaît un succès grandissant
Autor: Rein, Frédéric
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-906108>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Fête des voisins connaît un succès grandissant

Cette manifestation n'a eu de cesse de gagner en importance. Le 24 mai prochain nous en apportera une preuve supplémentaire dans 50 pays.

On est voisin de palier, d'immeuble ou de quartier. On se croise, mais sans se connaître vraiment. C'est donc pour favoriser les liens sociaux et lutter contre l'isolement

qu'a été créée la Fête des voisins. «Il est même parfois possible de faire fermer une rue si un quartier, une entité ou une personne souhaite organiser une fête d'une certaine ampleur, note la

municipale lausannoise Natacha Litzistorf. Les habitants doivent faire eux-mêmes une demande. A noter que, ce soir-là, cette dernière fait généralement preuve de tolérance.

FRÉDÉRIC REIN

